
  
 

 
 
 
 
 
 

 

  Evangelio según san Mateo 1,18-24. 
 
El nacimiento de Jesucristo 
fue de esta manera: María, 
su madre, estaba 
desposada con José y, 
antes de vivir juntos, resultó 
que ella esperaba un hijo 
por obra del Espíritu Santo. 
José, su esposo, que era 
justo y no quería 
denunciarla, decidió 
repudiarla en secreto. 
Pero, apenas había tomado 
esta resolución, se le 
apareció en sueños un 
ángel del Señor que le dijo: 
«José, hijo de David, no 
tengas reparo en llevarte a 
María, tu mujer, porque la 
criatura que hay en ella 
viene del Espíritu Santo. 

Dará a luz un hijo, y tú le pondrás por nombre Jesús, porque él salvará a su 
pueblo de los pecados.» 
Todo esto sucedió para que se cumpliese lo que habla dicho el Señor por el 
Profeta: «Mirad: la Virgen concebirá y dará a luz un hijo y le pondrá por 
nombre Emmanuel, que significa "Dios-con-nosotros".» 
Cuando José se despertó, hizo lo que le había mandado el ángel del Señor y 
se llevó a casa a su mujer. 
 
 
 
 
 

IV Semana de Adviento 
 

ALELUYA 
18 diciembre 2022                 nº 557 

 



 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

JUEVES 22 diciembre: 

 -18.00 Exposición Mayor de 

Jesús Eucaristía  

-19,00 Santa Misa  
 
VIERNES 23 diciembre: 
-18,45 Santo Rosario 

-19,00 Santa Misa.  

 
SÁBADO 24 diciembre: 
MISA DE NOCHEBUENA 
-19,00 Santa Misa  
 
CONFESIONES 
Siempre antes de cada Misa 
 
 
 

CATEQUESIS  

DOMINGO 18 diciembre:  
-10,45 Curso 4º de Comunión. 
-10,45 Curso 5º de Primaria. 
 
 
MARTES 20 diciembre 
-19,00 Curso 3º de Comunión. 
-19,00 Curso 6º de Primaria. 
 

Horarios  

DOMINGO 18 diciembre: 

- 9,00 Santa Misa de Alba. 
-12,00 Santa Misa de Familias 
 
LUNES 19 diciembre: 
No hay Misa 
 
MARTES 20 diciembre: 
-18,45 Santo Rosario. 

-19,00 Santa Misa.  

 
MIERCOLES 21 diciembre: 
-18,45 Santo Rosario. 
-19,00 Santa Misa.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             
 
 
 



 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bendición de las imágenes del Niño Jesús de los belenes de casa.  

Esta tradición comenzó el 21 de diciembre de 1969, cuando el Papa 

San Pablo VI, durante el Ángelus, impartió por primera vez la bendición 

a las estatuillas de los niños Dios que los niños de Roma habían traído. 

 

 

 

Vida de la parroquia y la Iglesia en el mundo 
 



 

Los chavales de 1 ESO ITIO han estado 

poniendo el Belén y el árbol para esta Navidad. 

https://www.facebook.com/gruposiTio?__cft__%5b0%5d=AZWsy89574ww-lBX3xjcrEZd2iovbhlnNj-k-v_-I3FnYZ2GKF-0mOQpdLHIbbxWYU6h7A5TFl-ekTKqhTBuLL85H_uIhcAn_yVNo_7i0T0X1-iBDeAY8uXB1Dcc-J49TcC20SVLpJbrMdAtwtIAoyNLtS5Hjh58kG4EvXVgDWGN5lFFsL9qfxIKiXd9enq8A28&__tn__=-%5dK-R


 

 
 

 



 

Misa en la ermita de Santa Lucía. Ella nos ayuda a recibir a la 
luz que es Cristo el Señor. ¡Qué gozo recibirte Señor! 

 

https://www.facebook.com/photo/?fbid=207730718311923&set=pcb.207695551648773&__cft__%5b0%5d=AZW19OyWq2BWnmJsOwuvLSrp8gsjDOuqRKh63uSL50I8U2plPA5HSmCVsKsuyBAeQE3Z75EmmA0R3GitE1qYn0vEkPr-LdrW0bDH0RQvj7lWYMTCbBrA5SdKpdooYqUCdLkOHKDX1iRECaJLnKcb0NFHD3z_hZ7ldzolClv8nQD-n4hHwHuQrflGlWlC3uxKB30&__tn__=*bH-R


 

 

https://www.facebook.com/photo/?fbid=207730744978587&set=pcb.207695551648773&__cft__%5b0%5d=AZW19OyWq2BWnmJsOwuvLSrp8gsjDOuqRKh63uSL50I8U2plPA5HSmCVsKsuyBAeQE3Z75EmmA0R3GitE1qYn0vEkPr-LdrW0bDH0RQvj7lWYMTCbBrA5SdKpdooYqUCdLkOHKDX1iRECaJLnKcb0NFHD3z_hZ7ldzolClv8nQD-n4hHwHuQrflGlWlC3uxKB30&__tn__=*bH-R


 

 
 

 

https://www.facebook.com/photo/?fbid=207694928315502&set=pcb.207695551648773&__cft__%5b0%5d=AZW19OyWq2BWnmJsOwuvLSrp8gsjDOuqRKh63uSL50I8U2plPA5HSmCVsKsuyBAeQE3Z75EmmA0R3GitE1qYn0vEkPr-LdrW0bDH0RQvj7lWYMTCbBrA5SdKpdooYqUCdLkOHKDX1iRECaJLnKcb0NFHD3z_hZ7ldzolClv8nQD-n4hHwHuQrflGlWlC3uxKB30&__tn__=*bH-R
https://www.facebook.com/photo/?fbid=207694928315502&set=pcb.207695551648773&__cft__%5b0%5d=AZW19OyWq2BWnmJsOwuvLSrp8gsjDOuqRKh63uSL50I8U2plPA5HSmCVsKsuyBAeQE3Z75EmmA0R3GitE1qYn0vEkPr-LdrW0bDH0RQvj7lWYMTCbBrA5SdKpdooYqUCdLkOHKDX1iRECaJLnKcb0NFHD3z_hZ7ldzolClv8nQD-n4hHwHuQrflGlWlC3uxKB30&__tn__=*bH-R
https://www.facebook.com/photo/?fbid=207694974982164&set=pcb.207695551648773&__cft__%5b0%5d=AZW19OyWq2BWnmJsOwuvLSrp8gsjDOuqRKh63uSL50I8U2plPA5HSmCVsKsuyBAeQE3Z75EmmA0R3GitE1qYn0vEkPr-LdrW0bDH0RQvj7lWYMTCbBrA5SdKpdooYqUCdLkOHKDX1iRECaJLnKcb0NFHD3z_hZ7ldzolClv8nQD-n4hHwHuQrflGlWlC3uxKB30&__tn__=*bH-R


 
 

Caritas de nuestra parroquia ha estado presente en la “Fira de 

Nadal”. Gracias a vuestra ayuda seguimos siendo las manos del 

Señor para los demás. Caritas Diocesana de Orihuela-Alicante 

https://www.facebook.com/caritasoa/?__cft__%5b0%5d=AZU0NLgwQEGE9_pMnrhbrD93pVAfJX0djNnYJx8GPYAZcqbOAF9zIfbhJ56y9hyp_VFdIwX1RFEPpXQL7w0o-QH9ExNS15FkfVvYiLx0WSoRIKQinLQiQra_7vt-D67HhvTeE9UV9I_l17CgU2-l8sa4adjAL80X2Kw1PWzt91PxhFUM1ltQ4v_RlZ4U9_QpTHw&__tn__=kK-R


 



 

 
 

¿Por qué es 

importante 

preparar el 

pesebre?  

El Papa 

Francisco lo 

explica 

 

 

Eric Clapton: «No 
tenía fuerzas y, de 
rodillas, me rendí. 

Desde aquel día 
no he dejado de 

rezar» 

 

Debería haber muerto hace mucho tiempo. Por alguna razón me 
sacaron de las garras del infierno y me dieron otra oportunidad", con 
esta frase resumía el genial Eric Clapton lo que ha sido su vida en las 
últimas décadas. 
No es ningún secreto que durante los años ochenta el alcoholismo se 
convirtió para el músico inglés en un gran problema. Estaba en un 
centro de rehabilitación cuando se dio cuenta de que su vida había 
tocado fondo. En Clapton: The Autobiography, menciona que durante 
este tiempo estaba "completamente desesperado". En ese momento 
de oscuridad se dio cuenta de que tenía que entregar su vida a un 
poder superior. 
https://www.religionenlibertad.com/cultura/845398991/eric-clapton-no-fuerzas-

de-rodillas-rendi-desde-aquel-dia-no-dejado-

rezar.html?utm_source=onesignal&utm_medium=push&utm_campaign=2022-12-

15-La-fe-y-la-orac# 

 

Con motivo de la preparación hacia la 

Navidad 2022, el Papa Francisco 

destacó por qué es importante 

preparar el pesebre o nacimiento. 

“Preparando el belén para el Niño Jesús, 

aprendemos de nuevo quién es nuestro 

Señor: el Dios de la humilde 

mansedumbre, el Dios de la 

misericordia y del amor, que interviene 

siempre respetando nuestra libertad y 

nuestras elecciones”, dijo el Papa. 
https://www.aciprensa.com/noticias/por-que-es-importante-

preparar-el-pesebre-el-papa-francisco-lo-explica-43341 

 

 

 

 

 

 

El Papa 

Francisco pide a 

jóvenes no 

permanecer 

“perezosos en el 

sofá” y ser 

misioneros 

 

El Papa Francisco alentó a los jóvenes a 

ser misioneros y no permanecer 

“perezosos en el sofá”. 

Así lo señaló el Santo Padre este 15 de 

diciembre en el discurso preparado 

para la audiencia con los jóvenes de la 

Acción Católica. 

El texto del Papa fue entregado a los 

participantes y la Oficina de Prensa de 

la Santa Sede lo difundió. 
https://www.aciprensa.com/noticias/el-papa-francisco-pide-a-

jovenes-no-permanecer-perezosos-en-el-sofa-y-ser-

misioneros-83846 

 

 

 

 

https://www.instagram.com/ericclapton/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Intenciones 

DOMINGO 18 diciembre: 
         Misa de Alba:  
        Misa de Familias, Inten. Suf. 
Concepción Gutiérrez, Dftos. 
Familias Liceras, Luna Albero, 
Escoda, Cristóbal Molina Valdés 
 
MARTES 20 diciembre:  Inten. Suf. 
María Beneyto Perpiñá, Amparo 
Albero Navarro, Guillermo López 
Senent 
 
MIÉRCOLES 21 diciembre: Inten. 
Suf. Josefa y Mª Gracia Verdú 
Román 
 
JUEVES 22 diciembre:  
 
VIERNES 23 diciembre Inten. Suf. 
Cristóbal Luna Payá 
 
SÁBADO 24 diciembre Inten. Suf. 
Dftos.Familias Gutiérrez 
Apolinario, Guix Gutiérrez 
Hernández, Pérez-Marsá 
Gosálvez, 

Contacto 

INTENCIONES PARA LAS MISAS 
 

-En la sacristía antes o después 
de Misa, o llamar al 639 537 204 
* Los días laborables si hay 
funeral. No habrá Misa de las 19 
horas, en este caso las 
intenciones se harán el día 
siguiente. 

 
VISITA DEL SACERDOTE 

-Siempre que se necesite, sean 
personas mayores, enfermos, o 
cualquier persona que por 
cualquier circunstancia no pueda 
salir de casa por un tiempo. 
 

TELÉFONO DE CONTACTO 
 

865 615 403 
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¡Llena eres de Gracia! 

María, Madre de Dios, Madre de Gracia, en tu 
presencia nos ponemos todos los biarenses: 
familias, niños, jóvenes, adultos y ancianos. Cuida 
de cada uno de nosotros como lo hiciste de Jesús 
y, en especial, te rogamos que veles por la unión 
de nuestras familias y por la salvación de nuestras 
almas. ¡Que todas las familias nos juntemos en el 
Cielo y gocemos de Dios como tú ya lo haces 
ahora! 
Amén.               Mons. José Ignacio Munilla Aguirre 

 

 


